

Periódico Local **300**

C/Alemania, 1 Cabeza del Buey (Badajoz)

Depósito Legal - BA 169 - 1997

Cabeza del Buey es gobernada por Ana Belén Valls, la primera mujer que accede a la alcaldía

Las elecciones locales celebradas el pasado 24 de mayo de 2015 dieron como resultado que la candidatura del PSOE, encabezada por la psicóloga Ana Belén Valls Muñoz, fuera la vencedora en las urnas, con más de ochocientos votos de diferencia sobre la candidatura presentada por parte del PP. De esta manera, la actual Corporación Municipal del Ayuntamiento caputbovense está formada por ocho concejales del PSOE y cinco del PP.



Ana Belén Valls Muñoz

Se Amplía el servicio de fisioterapia de los Pisos Tutelados

Una de las primeras medidas que ha adoptado el equipo de gobierno actual, desde el 1 de agosto, es la ampliación de horas de atención de fisioterapia en el Hogar Club Pisos Tutelados. Este servicio se vio gravemente afectado en el año 2012 con la supresión de horas de fisioterapia hacia los mayores y usuarios de los Pisos Tutelados y Centro de Día.

Tres años después, se amplía a media jornada de lunes a viernes al fisioterapeuta que ejerce su trabajo en estas instalaciones, dando así mucha más cobertura a las necesidades que requieren nuestros mayores.

A movie poster for the film 'PIXELS'. The poster features the 'cine' logo in blue and yellow. The title 'PIXELS' is written in large, bold, yellow letters. Below the title, it says 'Duración: 106 minutos'. The poster also includes a warning: 'NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 7 AÑOS'. The showtimes are listed as 'VIERNES 7 DE AGOSTO A LAS 21:30 H.' and 'DOMINGO 9 DE AGOSTO A LAS 21 H.'. The entrance prices are 'De 3 a 6 años inclusive: 1,80 Euros' and 'De 7 años en adelante: 3,00 Euros'. The organizing body is 'ORGANIZA: Concejalía de Cultura y Universidad Popular de Cabeza del Buey'. There is a QR code and a trailer link.

Las casas comerciales podrán contratar ya su publicidad en el Periódico Local

El Periódico Local vuelve a salir a la calle después de haber estado mucho tiempo sin salir y sin continuidad para los lectores. A partir del mes de agosto, este medio de difusión vuelve a estar entre todos nosotros y con una periodicidad puntual cada quince días. Será totalmente gratis, estará subido a la web www.cabezadelbuey.es y en facebook de Medios Cabeza del Buey.

Todas las casas comerciales que estén interesadas en anunciarse en el Periódico Local, pueden ponerse en contacto con la redacción en el email radoserena@hotmail.com o llamando al 924600406.

Ana Belén Valls toma posesión como primera alcaldesa de Cabeza del Buey



Ana Belén Valls

Ana Belén Valls Muñoz es la nueva alcaldesa socialista de Cabeza del Buey, convirtiéndose así en la primera mujer en la historia del municipio que accede a la alcaldía. En un salón de plenos abarrotado por familiares, amigos y simpatizantes, que acompañaron a la nueva corporación, la votación emitida por los concejales dio como resultado la proclamación de Ana Belén Valls como alcaldesa por ocho votos del PSOE frente a los cinco del PP. Los trece concejales juraron o prometieron su cargo, siendo para la mitad de ellos la primera vez que acceden a un cargo político municipal.

Ana Belén Valls es psicóloga y tiene tablas en el mundo de la política, durante la legislatura 2007-2011 fue concejala de Bienestar Social

del Ayuntamiento de Cabeza del Buey llevándose a cabo proyectos tan importantes como la ampliación del Hogar Club Pisos Tutelados, del Centro de Día y la implantación de la Ayuda a domicilio a la dependencia.

En el 2012 asumió la Secretaría General del Psoe de Cabeza del Buey y durante esta última legislatura 2011-2015 ha sido portavoz del Psoe en la oposición. Ahora, los caputbovenses le han dado un amplio respaldo electoral, que se ha traducido en más de ochocientos votos de diferencia de su oponente.

En su discurso de investidura, Ana Belén Valls, quiso comenzar hablando del hecho de convertirse en la primera vez en la historia de Cabeza del Buey que una mujer se

presenta y asume el cargo de alcaldesa del municipio. Así destacó que “durante demasiado tiempo en nuestro país y en tantos otros lugares del mundo, las mujeres hemos ocupado un lugar secundario, muchas veces olvidado o simplemente invisible en la política y en otros muchos ámbitos”. Valls matizó que gracias a las políticas de igualdad se ha ido disminuyendo esa discriminación y apuntó que ojalá el paso que daba ella accediendo a la alcaldía sirva para animar a muchas otras mujeres a avanzar para conseguir la igualdad y apuntalarla definitivamente.

La alcaldesa aprovechó su discurso para recordar algunas de las primeras medidas que asumirá al frente del Ayuntamiento. Así dijo que se hará “un reparto justo y transparente del empleo público, pero además debe ser fuente y ejemplo de un empleo de calidad”. Otras medidas ya anunciadas fueron la desaparición de la zona azul y la ampliación de horas del servicio de fisioterapia de los Pisos Tutelados, que ya se han llevado a cabo, la creación de las comisiones de participación ciudadana y la dedicación del dinero público destinado a tal efecto a obras generadoras de empleo local. “Trabajaremos por la cultura, por la promoción del comercio local, por nuestros jóvenes, por nuestros mayores, por las personas con discapacidad y por los dependientes. Trabajaremos con los ciudadanos y con las instituciones”, señaló Valls.



Eduardo Tena ha sido elegido Presidente de la Mancomunidad de la Serena



El alcalde de Benquerencia de la Serena, Eduardo Tena (PSOE), ha sido nombrado el presidente de la Mancomunidad de Municipios de la Serena, sucediendo así en el cargo a Martín Caballero, alcalde del Valle de la Serena. Este nombramiento se decidió en una asamblea que se celebró el pasado 30 de julio en el Salón de Actos del Centro Integral

de Desarrollo-Incubadora de empresas de la Diputación de Badajoz, y que está ubicado en Cabeza del Buey. En esta misma asamblea, se decidió la constitución de los miembros de la Mancomunidad, tomando posesión por parte del PSOE local Ana Belén Valls Muñoz y José Manuel Muñoz, por parte del PP local está José Antonio Fernández Mora.

Un pueblo sin Zona Azul

Desde el pasado mes de junio Cabeza del Buey es un pueblo sin zona azul. Según explicó la alcaldesa Ana Belén Valls en el pleno del 22 de junio, se decide eliminar este servicio por no ser necesario para el buen funcionamiento vial de la localidad y por ser mes tras mes totalmente deficitario, con más de 23.000€ de déficit en tres años.

Así las calles Cruz, Manuel Quintana, Plaza de la Fuente, Concordia y Nueva dejan de tener este sistema de estacionamiento de vehículos con pago en determinadas horas del día.

Se siguen manteniendo las zonas de carga y descarga para el sector del comercio.

Arreglo de caminos

El Ayuntamiento de Cabeza del Buey va a crear un formulario para que los vecinos comuniquen y soliciten el arreglo de caminos.

La idea es que rellenen esta hoja a modo de solicitud y pase así directamente al encargado de caminos. Una vez que estudie cada una de las solicitudes presentadas, será el propio encargado de caminos quien visite directamente la zona, y planificará el arreglo del camino solicitado, si éste lo necesitara.

Este modelo de solicitud estará disponible, para todo el vecino caputbvoense que lo solicite, en las Oficinas generales del Ayuntamiento, con horario de lunes a viernes de 8h a 15h.

Cofradía de N.P.S. San Roque

La Cofradía de Ntro. Padre Señor San Roque comunica que durante los días de la novena, se procederá a la recogida de alimentos no perecederos, que serán entregados a los Pisos Tutelados, para la elaboración de comidas que se repartirán entre los vecinos más necesitados, previo informe de los servicios sociales.

La recogida se realizará en la propia Ermita de San Roque coincidiendo con el horario de la novena. Por tal motivo la Cofradía solicita la colaboración de todo el pueblo de Cabeza del Buey, agradeciendo de antemano su generosidad. En esta actividad colabora el Ayuntamiento de Cabeza del Buey.

Redes Sociales, Radio Serena y Periódico Local, para estar informados sobre Cabeza del Buey



Desde el Ayuntamiento de Cabeza del Buey se está trabajando para que la información que se genere, desde la propia entidad, pueda llegar al mayor número posible de caputbovenses.

Por ello han tenido que hacer una nueva página de Facebook que puedes buscar con el nombre de Medios Comunicación Cabeza del Buey, donde cada día se da información actual y veraz.

Además están las emisiones de Radio Serena de lunes a viernes de 10h a 13h con informativos, comunicados, notas locales, entrevistas, música, etc; puedes seguirla online desde la web municipal www.cabezadelbuey.es desde cualquier parte del mundo. Esta misma web se actualiza cada día y se incluyen noticias, plenos, eventos, agenda cultural, deportiva, etc.

También contamos con el Canal Youtube Medios de Comunicación,

en el cual podéis ver todas las noticias y eventos que se graban en la localidad.

Otra forma de estar informados es a través de la App Cabeza del Buey que se puede descargar gratis en cualquier dispositivo móvil desde el sitio Play Store.

En unos días también se dispondrá de twitter.

Y ahora vuelve a salir a la calle, tras varios meses inactivo, el Periódico Local, con una periodicidad quincenal, donde se dará cabida a la información local relevante y esencial para el municipio. Será totalmente gratuito y se podrá adquirir en los quioscos de prensa, en la Biblioteca Pública Municipal y en todas las casas comerciales que se anuncien en él.

Se pretende, con todas estas medidas, que Cabeza del Buey sea un pueblo totalmente informado. radioserena@hotmail.com

Comienzan las mejoras en la Red Wifi Municipal

Para poder ofrecer un servicio de calidad en la Red Wifi Municipal, desde la Concejalía de Desarrollo Local del Ayuntamiento, se trabaja en estos días para que los 300 usuarios de dicha red noten mejoras en sus conexiones a internet. Para ello, se están revisando todas las líneas de adsl de la wifi, con el objetivo de poder ampliar la capacidad de las mismas. Además una mejora

que ya se está implantando estos días, es un sistema de reinicio automático diario de las antenas, para evitar que si hay alguna caída de ellas en fin de semana, no pudiera ser restablecido hasta el lunes.

Una vez saneado el sistema, se hará una campaña de captación de nuevos abonados, para intentar recuperar los usuarios perdidos en el último año y medio.

10 viviendas de promoción pública ya tienen nuevos propietarios

El 15 de julio, el salón de plenos del ayuntamiento de Cabeza del Buey, acogió el sorteo de adjudicación de 10 viviendas vacantes de promoción pública, ubicadas en las calles Villeta, Candelaria, El Pago y Avenida Guadiana. Además se hizo una lista de reserva para adjudicar dos viviendas que quedan pendientes de entregar por parte de la Junta de Extremadura, ya que aún no están finalizadas las obras, y para cualquier otra anomalía (renuncias, etc) que se pudieran producir; una lista que se seguirá en estricto orden para la adjudicación.

1.200 vehículos han podido pasar la ITV móvil



Desde el 16 de junio y hasta el 23 de Julio la ITV Móvil ha estado en Cabeza del Buey para pasar la inspección a más de 1.200 vehículos.

Gracias a las gestiones realizadas por el actual equipo de gobierno, se ha conseguido que esta ITV viniera en verano y no en octubre como tenía pensado venir. Desde la alcaldía son conscientes que aunque han logrado que viniera, sin tener que desplazarse a la ITV fija de Castuera, el número de días que dicha inspección ha estado en nuestro pueblo ha sido insuficiente para que pasen por ella todos los vehículos que la necesitan.

Por ello, y según la propia alcaldesa se seguirán realizando gestiones para que se puedan ampliar más días y poder llegar a más vecinos.

Cabeza del Buey celebra su primera Noche Blanca el viernes 7 de agosto

Artículos
muy rebajados en los **comercios** de **Cabeza del Buey**

Actividades en distintos puntos de la localidad:

Mundo Hinchable, Fiesta del Agua, Karts a Pedales, Animación Infantil, Charanga, Microteatro, Sorteo en Vales para compras y Vales Culturales ...



Excmo. Ayuntamiento de Cabeza del Buey
Comunidad de Castilla y León

Comunidad de Economía, Competitividad e Innovación de Extremadura

Unión Europea
Fondo Europeo de Desarrollo Regional
"Creando Empleo en Extremadura"

Hora: A partir de la 21:00 h.

La concejalía de Desarrollo Local y Empleo del Ayuntamiento de Cabeza del Buey organiza la Noche Blanca para el viernes 7 de agosto, con el objetivo de potenciar el comercio local, con horario de 21h a 24h, ampliable hasta las 2 de la madrugada. Un total de 32 establecimientos han decidido participar en ella con enormes descuentos, ofertas y promociones, sorteos. La Noche Blanca estará animada con cinco zonas de ocio ubicadas en diferentes puntos del pueblo y que cubren el recorrido de la casi totalidad

de tiendas. Así habrá actividades fijas frente al Centro Cultural, inicio del parque municipal (zona de la churrería), Plaza de la Constitución (parquecillo de los frailes), zona Huerta de la Orden y parque del pilar redondo. Además, habrá una charanga que irá recorriendo toda la zona comercial. Hay 320€ para sortear en vales, entre las personas que compren en esta Noche Blanca, así como bonos culturales que regalará la Concejalía de Cultura. Los establecimientos ya disponen de los dípticos con la información.

TUDO -HOGAR. Plaza de la Magdalena, 41	Aprovecha el 40% en muebles de exposición (Sofás, vitrinas,...)	KIKILANDIA Frutos secos y golosinas C/ Cruz, 2	Para combatir el calor granizadas a 0,50 ctms
CALZADOS CARMEN Nueva, 15	50 % de descuento en calzado de señora y complementos.	CASA PINITO - PRODUCTOS EXTREMEÑOS C/ Cruz, 59	DESCUENTOS Cosmética Natural "La Chinata" 20% - Patés Extremeños Iberitos 10% - Cava Extremeño Bonaval 1,99 €/un - Bombón de Higo Valcorchero 5,95 €/estuche
MMC INFORMÁTICA Avda Ntra. Sra. De Belén, 6	10 % de descuento en consumibles Y HASTA EL 20% en otros productos.	JOYERIA ARIAS Avda. Ntra. Sra. De Belén, 3	25% en Oro y Plata 20 % en Abanico Español.
MMC Moda y Complementos Avda Ntra. Sra. De Belén, 6	Compra la SEGUNDA prenda a 1€. ¡¡INCREDIBLE!!	INFORMÁTICA CIFUENTES-EL BAÚL C/ Huerta de la Orden, 16	El 20% en Decoración y el 50 % en complementos.
MODAS ZAYRA C/Concordia, 12	Ropa temporada -50%. Vestidos 10 € y Pantalones 6€	FOTOVIDEO HOLLYWOOD C/ Cruz, 26	3X2 en todos los artículos
QUESEREX. C.B C/Cruz 39	10 % de descuento en todos nuestros Quesos y ofertas en embutidos	LOTERÍAS Y PRENSA PEPE C/ Cruz, 17	
HIEDRA Moda y Complementos. C/Cruz 29 A	LIQUIDACIÓN por reformas	LIBRERÍA GONZALEZ C/Cruz, 15	Carteras de señora en piel 30% de descuento.
Pastelería DULCE TAHONA Plaza de la Magdalena, 3	Desgustación gratuita de Helado con tu compra	BAZAR FELICIA Plaza de la Fuente, 2	15 % EN CONFECCIÓN (Pantalón y ropa de cama) y en artículos de baño hinchables. 50 % de descuento en bolsos y 30 % en mochilas.
ÓPTICA LG VISIÓN Avda Ntra. Sra de Belén (Frente al Centro de Salud)	... "30% de DESCUENTO en TODO"	LAKASA C/Cruz, 26	Aprovechate en la Noche Blanca de TODOS, TODOS, TODOS nuestros artículos de Decoración, Bolsos y Complementos de Señora y Caballero. Artículos hasta el 50 %.
DANENES-HELPING C/ San Miguel, 5	Souvenirs, recuerdos de Ntra. Sra. De Belén a 1 €	ELECTRODOMÉSTICOS SUAREZ C/ Nueva, 10	DESCUENTOS del 20% en colchones, 15% en trerosillos y 10% en COMBIS.
SALISTRE MODAS C/ Nueva, 28	DESCUENTOS del 20, 30 y 50% Sorteo de un traje	Panadería-cafetería GARCÍA-CALVO C/Cruz, 11	Magdalenas y Galletas Rizadas 1 €/bolsa. Esta noche tenemos churros.
CONFECCIONES SIMANCAS C/ Manuel Quintana, 7	Descuentos de hasta el 50% en ropa de temporada. Regalos-Vales descuento y tiket de consumición	JOYERIA- RELOJERIA MORA C/ Cruz 19 ÓPTICA MORA C/ Cruz 21	Sólo esta noche ... llévate todo lo que te guste con un 20% menos !!! Todas vuestras gafas de sol tienen un 20% menos! "Aprovecha esta noche para disfrutar mañana del sol"
HERBOFLOR C/Cruz, 20	10 % de descuento en perfumería y droguería, restos de productos 20% excepto piensos compuestos. DESCUENTOS ESPECIALES en perfumería infantil y decoración.	HIJO DE AURELIO García-Gil C/ Convento, 16	COLCHONES FLEX al 50%.
CASA MARGARITA C/ Huerta de la Orden, 5	En ropa y tejidos 25 %.	PRENSA DORI C/Cruz, 28	Gran oferta en revelado de fotos al INSTANTE.
LA BOULANGERIE C/ Concordia, 4	Un 15% en tartas	QUESERÍA GARCÍA-RISCO, C.B Huerta la Orden S/N	Mitades de queso al vacío con tara a 9,90 E/kg
BAZAR MARRAKECH C/Cruz, 20 BAZAR MARRACHECH II C/Cruz, 55	5% descuento por la compra superior a 10€	CHAMPÚ PELUQUEROS C/Cruz, 7	Descuento del 20% en Productos de Venta de Peluquería
SORTEO DE 320 € EN VALES PARA COMPRAS Y DE 3 BONOS CULTURALES			

Entrega de Premios de la Ruta de la Tapa



La alcaldesa Ana Belén Valls y el Concejal de Desarrollo Local José Manuel Muñoz fueron los en-

cargados de entregar los premios a los ganadores de la Ruta de la Tapa Cabeza del Buey se Des-Tapa

2015. Bar La Cuña con su carrillada con mus de setas y Bar Pacífico con la tapa de bacalao con reducción de mostaza y miel consiguieron llevarse el primer premio a mejores tapas de toda la ruta.

En cuanto a las tapas dulces, el claro ganador fue el establecimiento de Dulce Tahona con "15 primaveras" y en la ruta de cócteles, empatando en sus modalidades con y sin alcohol, ganó Pub El Galeón con Daikiri de sandía y manzana y limonada de cerezas.

Los agraciados con el Cofre Vip, consistente en una estancia a elegir entre 186 establecimientos, para dos personas y dos noches incluido desayuno fueron Joaquina Hernández y Miguel Miranda.

Se retoman las actividades deportivas en San Roque

Las fiestas de San Roque siempre han tenido un carácter aún más local ya que en el propio barrio de San Roque se celebraban juegos populares y tradicionales y actividades deportivas. Después de unos años sin celebrarse, la Concejalía de Deportes ha considerado vital la celebración de estos actos en dicho barrio. Así se han organizado torneos de fútbol sala infantil y fútbol sala absoluto para el 7 y 12 de agosto, respectivamente, en las pis-

tas del Colegio Extremadura. Igualmente se va a celebrar el tradicional Cross Popular San Roque para el jueves 13 de agosto y un día después serán los juegos populares. La Concejalía de Deportes ha considerado oportuno también ampliar el horario del Pabellón Polideportivo y pistas polideportivas del Campo de Fútbol, así se abre de lunes a domingo de 7h a 22h ininterrumpidamente, excepto los domingos por la tarde.

Aforo completo para ir al Teatro Romano de Mérida

Desde la Universidad Popular y la concejalía de Cultura se organiza, como cada año, un viaje al Festival Internacional de Teatro Clásico de Mérida. Este año la obra elegida para ver ha sido "Asamblea de Mujeres" el sábado 8 de agosto con actrices como Lolita, María Galiana y Pastora Vega. 33 caputbovenses se desplazan para ver este espectáculo, cubriendo así por completo todas las plazas ofertadas.

Vuelve el concierto de verano de la Banda de Música



El miércoles 12 de agosto la pista central del Parque Municipal acoge, después de varios años sin celebrarse, el Concierto de Verano de la Banda Municipal de Música de Cabeza del Buey dirigida por Paco Sosa. Este concierto ha sido siem-

pre muy bien acogido y valorado por el público asistente, que en verano es distinto del que normalmente sigue a la Banda, sabiendo apreciar así la excelente calidad y profesionalidad de los jóvenes músicos de nuestro pueblo

Chile es el país invitado en el Festival de los Pueblos del Mundo

El tipismo más arraigado de los Pueblos del Mundo desfila una vez más por las calles de Extremadura y de Cabeza del Buey, brindándonos una ocasión excelente para conocer la música, la vestimenta y las costumbres ligadas a la cultura popular.

Este año tendremos la ocasión de ver al grupo "Alma Chilena" de Chile con ballet folklórico que lleva actuando desde el año 1988; la actuación será el jueves el jueves 13 de agosto en el parque.

“Los Jueves a la calle”, una actividad gratuita para dinamizar los barrios



La Concejalía de Cultura, Educación y Festejos ha organizado para todos los jueves del mes de agosto actividades infantiles en diferentes barrios de la localidad de 20h a 23h. La actividad ya comenzó el pasado jueves 30 de julio en la Plaza de San Vicente, y los próximos barrios en acoger los juegos serán Ciudad Jardín y Las Viñas, San Roque, Cristo y Almorchón. Los más pequeños, a partir de cuatro años, podrán

jugar a fútbolín humano, montar en karts a pedales, lucha de gladiadores, montarse en castillo hinchable, y participar junto con los amigos en talleres infantiles y actividades deportivas.

Uno de los principales objetivos de la actividad “Los jueves en la calle” es dinamizar los barrios, que la gente salga a la calle, que los niños visiten otras zonas del pueblo y se relacionen entre ellos.

La cantante extremeña Soraya cautivó al público caputbovense



Soraya en concierto en Cabeza del Buey

Soraya Arnelas, la cantante extremeña más internacional, está celebrando en este 2015 su 10º aniversario en el mundo de la música y lo está celebrando por todo lo alto

Así pudimos comprobarlo el pasado 31 de julio en Cabeza del Buey ante un público totalmente entregado que disfrutó enormemente de su música y baile en directo. Más de hora y media de concierto y espectáculo, que sus fans agradecieron, y que demostró que Soraya es una artista muy completa, que supo poner un final de concierto por todo lo alto.

750 Euros en premios para el XXXVI Certamen Literario

Cada verano los amantes de la literatura, tienen la oportunidad de demostrar su destreza con la pluma participando en este Certamen Literario tanto en las modalidades de prosa como de poesía. Los trabajos deben ser inéditos, sólo un trabajo por cada autor en cada modalidad y con premios de 250€ para cada una de ellas, además del premio a la mejor obra local. Bajo el criterio de un jurado experto en certámenes de este tipo y profesionales relacionados con la materia, las obras ganadoras las podremos leer en el programa de Feria y Fiestas.

Carrera de galgos para el 15 de Agosto

Para no perder la tradición, la Asociación Galguera “Los Hermanitos” junto con el “Club Deportivo Los Elegantes”, ambos de Cabeza del Buey, organizan la carrera de galgos para el sábado 15 de agosto a las 9h de la mañana en el matadero municipal. En este lugar se darán cita los galgueros que mostrarán las habilidades de sus galgos y cachorros, para ello han hecho dos categorías y habrá dinero en metálico, trofeos y sacos de pienso para los ganadores. 17 entidades y establecimientos prestan su colaboración para esta actividad.

Prohibido arrojar basura antes de las 7 de la tarde

Durante los meses de verano está completamente prohibido depositar basuras en los contenedores antes de las 19h, o después de haber pasado el camión, así como arrojar basura que no esté debidamente metida en bolsas. también queda totalmente prohibido depositar en los contenedores escombros y restos de jardinería.

Hay que ser solidarios con los vecinos que tienen contenedores cerca de sus casas y hay que colaborar para que en nuestras calles no haya malos olores. Es un consejo de la Concejalía de Limpieza y Jardines.

Excelente acogida de la I Maratón de Fútbol Sala de Cabeza del Buey



Los días 18 y 19 de Julio el Pabellón Polideportivo Municipal acogió la I Maratón de Fútbol Sala de Cabeza del Buey, organizada por Miguel Muñoz y Carlos Luque, junto con la colaboración del Ayuntamiento de Cabeza del Buey.

Participaron 16 equipos procedentes de tres Comunidades Autónomas, Andalucía, Castilla La Mancha y Extremadura, de pueblos como Campanario, Castuera, Belalcázar, Peñalsordo, Puebla de Don Rodrigo, Bélmez, Navalvillar de Pela, Quintana de la Serena, Pozoblanco, Almadén y Cabeza del Buey

Para los organizadores ha sido un maratón excelente, con una buenísima asistencia de público a todos los encuentros, independientemente

de la hora, donde los equipos han mostrado una gran competitividad y donde ha destacado un buen comportamiento.

Hemos tenido la oportunidad de ver a varios jugadores de Primera División de Fútbol Sala durante la Maratón en Cabeza del Buey, como Miguel Mendiola, fichado este año por el equipo inglés Baku United. También ha estado Borja Blanco, más de 100 veces internacional con la Selección Española de Fútbol Sala. Y Jorge Bellvert, que ha jugado en 1ª división con Jaén Paraíso Interior, Santiago Futsal, Carnicer Torrejón y actualmente milita en el Murela Pescados Rubel.

El equipo vencedor de esta I Maratón de Fútbol Sala, premio dotado

con 1.000€, fue el equipo de Bar La Piscina de Quintana de la Serena, que derrotó en la final a Casa Rural Abuelo Teo de Pozoblanco (trofeo y 500€). El 3º puesto fue para un equipo local el Dopingteam y la cuarta posición para Frumita de Navalvillar de Pela.

El mejor jugador de toda la Maratón fue David Díaz Balsera de Bar La Piscina de Quintana de la Serena.

En la entrega de premios estuvieron presentes el jugador Jorge Bellvert, Andrés Ledesma Díaz y José Manuel Muñoz Naharros, concejal de Deportes y Juventud y concejal de Desarrollo Local, respectivamente, del Ayuntamiento de Cabeza del Buey.



Bar La Piscina de Quintana de la Serena



David Díaz, Quintana de la Serena



1º - Bar La Piscina de Quintana de la Serena



2º - Casa Rural Abuelo Teo de Pozoblanco



3º - Dopingteam de Cabeza del Buey



4º - Frumita de Navalvillar de Pela